



VOL. X, No 11

PETIT SÉMINAIRE DE CHICOUTIMI, 24 Mai 1902.

Retour d'Europe

A l'occasion de son récent retour d'Europe, M. le curé J.-E. Lemieux, de Sainte-Anne, a été l'objet d'une brillante démonstration. La poésie que nous reproduisons a été composée pour cette circonstance, et dite—très gentiment—par une toute jeune enfant, à la fin de la séance dramatique et musicale qui a couronné la fête.

A M. l'abbé J.-E. Lemieux, curé de Sainte-Anne, retour d'Europe.

Quel plaisir ! Quel bonheur !
O cher et doux pasteur !
De revoir ton visage.
Comme ils ont été lents,
Au gré de tes enfants,
Les mois de ton voyage !

D'autant que, tu le sais,
Tu nous avais laissés,
Pour deux ou trois semaines :
Tu ne devais aller
Qu'un peu te promener
Aux frontières prochaines.

Mais tout est pour le mieux
Puisqu'enfin de tes yeux
Nous revoyons la flamme.
Et n'as-tu pas bien fait
De suivre cet attrait
Qui fascinait ton âme ?

Tu viens de vivre enfin
Le doux rêve enfantin
Qu'on aime à refaire homme ;
Et parti sans façon
Pour New-York et Boston,
Tu nous reviens de Rome.

Un jour, oh ! quel beau jour !
Tout brillant d'un amour
Qui n'est pas de la terre,
Tu t'es mis à genoux.

Pour toi-même et pour nous
Devant le Très-Saint Père.

Immortel souvenir !
Sa main pour te bénir
Sur ton front s'est posée,
Et sur elle un instant,
Délicieusement
Ta lèvre s'est posée.

Tu nous quittas l'hiver,
Souffrant et fuyant l'air
De nos climats arctiques :
Tu nous reviens vermeil
D'un long bain de soleil
Aux plages italiques.

Oui, dès l'aube aujourd'hui,
De ces côtes à fui
Toute ombre de tristesse ;
Et dans ce renouveau,
Pasteur, tout le troupeau,
Tressaille d'allégresse.

Pour tous nous le savons,
De bénédictions
Tu reviens les mains pleines ;
Oh ! veux-tu sans retard
Nous donner notre part
Des largesses romaines.

DERFLA.

ORDINATIONS

Ce matin, à la cathédrale, Monseigneur a fait les ordinations suivantes : à la prêtrise, MM. les abbés Adjutor Tremblay, Jos. Sheehy et Ths. Tremblay ; au sous-diaconat MM. les abbés J.-Ad. Tremblay et Edm. Duchesne. Demain ces derniers seront promus au diaconat.

LE PÈRE LALANDE

La nouvelle que le célèbre jésuite allait bientôt se faire enten-

dre à Chicoutimi a réjoui non-seulement cette dernière ville, mais encore, on peut le dire, les paroisses environnantes. On est bien aise de jouir au moins une fois du bonheur qui est si souvent donné aux Montréalais, et de pouvoir enfin se faire une idée de ce que c'est que cette éloquence dont on parle tant.

Le P. Lalande est un Canadien-français comme nous, et il sait parfaitement faire vibrer, après la note religieuse, la note patriotique et nationale. Nous irons donc l'entendre avec plus d'empressement encore que si c'était un Français d'outre-mer, et nous lui ferons un auditoire tout à fait sympathique. Il n'y a pas ici de cosmopolites, de juifs, de libres-penseurs, ni de francs-maçons : il n'y a que des catholiques canadiens-français.

Au 13 juin donc le bonheur d'entendre le P. Lalande et de boire à longs traits aux flots de son éloquence.

D.

Visiteur distingué

M. le Grand-Vicaire B. Leclerc, curé de la Malbaie, est arrivé ici hier soir. A la messe d'ordination de ce matin, c'est lui qui a accompagné M. Adjutor Tremblay, un des nouveaux prêtres, qui est enfant de sa paroisse ainsi que M. J. Sheehy.